



**Presse- und
Öffentlichkeitsarbeit**

Stephanie Blüml
Arberlandstraße 1
94227 Zwiesel
Tel.: +49 9922 99-7436

Karl-Gareis-Straße 31
94234 Viechtach

marketing@arberlandkliniken.de
www.arberlandkliniken.de

23.06.2016

Neue Milchpumpe für die Zwieseler Geburtshilfe- Abteilung

Zwiesel. Hannes und Susanne Prenissl von der Apotheke am Anger in Zwiesel haben eine elektrische Milchpumpe für die Geburtshilfe-Abteilung der Arberlandklinik Zwiesel gespendet. Die offizielle Übergabe des Produkts fand diese Woche direkt im Kinderzimmer der Arberlandklinik Zwiesel statt.

„Für uns stellt die Milchpumpe eine enorme Erleichterung dar“, so Getraud Weiß, Kinderkrankenschwester in Zwiesel. Nun sind auf der Station zwei dieser Milchpumpen verfügbar und Mütter können diese auch parallel benutzen, wie Weiß erzählt. Die elektrischen Milchpumpen helfen den frischgebackenen Müttern, den Milchfluss anzuregen sowie beim Abpumpen der Muttermilch, sollte es Schwierigkeiten beim Stillen geben. „Uns ist es natürlich lieber, wenn es auf natürliche Art und Weise klappt, aber die Pumpe ist eine Unterstützung für die Mütter“, so Weiß weiter. Zudem ist die neue Pumpe fahrbar und somit in Patienten- und Stillzimmer nutzbar.

„Auch wir sind sehr froh darüber, dass es weiterhin eine Geburtshilfe-Abteilung in Zwiesel gibt“, begründet Prenissl seine Spende. Die Apotheke am Anger habe erst kürzlich die Auszeichnung „Babyfreundliche Apotheke“ erhalten, die seiner Apotheke geprüfte Kompetenz bescheinigt, wenn es beispielsweise um Themen Schwangerschaft oder Säuglingszeit geht, so Hannes Prenissl. Vorstand Christian Schmitz und Pflegedienstleitung Angela Schwarz bedankten sich ebenfalls für die großzügige Spende. „Eine solche Spende ist nicht selbstverständlich“, so der Krankenhaus-Vorstand, der gleichzeitig die erfolgreiche Zusammenarbeit mit Hannes Prenissl lobt. Zudem freue man sich über die mittlerweile stabile Situation der Geburtshilfe in Zwiesel. Bis zum 21. Juni diesen Jahres haben bereits 147 Babys das Licht der Welt in Zwiesel erblickt.

Auf dem Bild sind zu sehen :

v.l. Susanne Prenissl, Kinderkrankenschwester Getraud Weiß mit der neuen fahrbaren Milchpumpe, Hannes Prenissl, Vorstand Christian Schmitz, Pflegedienstleitung Angela Schwarz

Ansprechpartner:

Stephanie Blüml, Presse- und Öffentlichkeitsarbeit, Marketing@arberlandkliniken.de